

La synagogue de Dijon fête aujourd'hui le centième anniversaire de sa construction.

Cent ans d'histoire pour ce bâtiment dont à l'époque Clément Janin disait qu'il était le plus beau construit à Dijon depuis le portail Saint-Michel, et bientôt huit siècles d'existence pour la communauté juive de Dijon. C'est en effet à la fin du XII° siècle que la ville a reçu du duc Hugues III le privilège de libre attrait des Juifs.

Aujourd'hui, malgré le lourd tribut que lui ont fait subir les vicissitudes de l'Histoire et les persécutions raciales, la communauté juive, regroupée autour de ce lieu sacré où est conservée la Thora, est parfaitement intégrée à la vie de la cité.

Les élus doivent veiller à ce qu'il en soit toujours ainsi.

Robert POUJADE Député-Maire